

NEWS Release

報道関係者各位

お中元需要に向けてピーク 松阪梨「幸水」の出荷が始まりました

JAみえなか松阪地区梨研究部会（部会長：平城義行）では、8月2日から梨の出荷を開始しました。同部会では現在16人が約4haで栽培しています。「幸水」と「豊水」の2品種を選果・出荷しており、今回出荷が始まったのは「幸水」です。幸水は果肉が柔らかく、特有の香りがあり、みずみずしく甘み強いのが特徴の梨です。

今年度産は病害虫であるカメムシの発生が懸念されましたが、被害も少なく品質は良好です。お中元需要に向けてお盆前に出荷の最盛期を迎えます。また、8月下旬からは「豊水」の出荷を予定しています。

選果日：【幸水】8月2日（金）～8月12日（月）※ 8月3日除く
【豊水】8月下旬から9月上旬頃まで

選果時間：13時から無くなるまで

場所：JAみえなか笹川撰果場

◎JAみえなかの梨の生産情報

生産部会：JAみえなか松阪梨研究部会

生産者数：16人

生産面積：約4ha

生産地：笹川管内、阿坂管内、くしだ管内、松江管内、港管内

昨年度出荷量：幸水（8月上旬～中旬） 約5トン

豊水（8月下旬～9月中旬） 約1トン

出荷先：県内市場

【栽培品種】

- ・幸水：果肉が柔らかく、特有の香りがありみずみずしく甘みがあるのが特徴。
- ・豊水：大きく濃厚で、みずみずしく歯ごたえがあり、甘味と酸味のバランスの良さが特徴。

昨年の選果の様子



・取材の際は必ず事前にご連絡ください。

・選果作業中の取材はご遠慮ください

【お問い合わせ】※写真提供も致しますのでご相談ください。

JAみえなか 企画部 企画広報課（広報担当：西川）

TEL：0598-28-8822（事務所）、FAX：0598-28-8034

Webサイト：<https://www.ja-mienaka.or.jp/>

E-mail：kikaku3@mienaka.jamie.or.jp